Proyecto InterAulas

En este curso 2024- 2025, nuestro centro educativo participa en el **Proyecto InterAulas**, un proyecto educativo de periodismo escolar, desarrollado por la Asociación de Periodistas de Cantabria y la Consejería de Educación, FP y Universidades y vigente desde el año 1997.

Con este proyecto se pretende fomentar entre el alumnado el empleo de las Tecnologías de la Información y la Comunicación como medio de integración en las aulas de contenidos relacionados con la interpretación de la información, el desarrollo de la conciencia crítica y diferentes destrezas y habilidades comunicativas. Para ello, desde la Asociación de Periodistas de Cantabria se ofrece a los centros educativos la posibilidad de participar en un taller de prensa, que en el presente curso versarán sobre la Alfabetización Mediática e Informacional (AMI), publicar los trabajos (artículos en los diferentes formatos: textos, vídeos, pódcast, fotografías...) en "Red- acción", revista digital de InterAulas, y participar en el V Concurso InterAulas de periodismo escolar.

La coordinadora del programa durante el presente año lectivo, la profesora Ana Rodríguez Valdivieso del Departamento de Lengua Castellana y Literatura, será la encargada de organizar, recoger y seleccionar los trabajos que se enviarán a la revista o al V Concurso InterAulas de periodismo escolar, así mismo determinará, en consenso con las responsables de InterAulas, a qué grupos se pueden dirigir los talleres de prensa.

Los **objetivos** de este proyecto, determinados por la Asociación de Periodistas de Cantabria, son los siguientes:

- ★ Utilizar la red Internet como herramienta para que distintos centros educativos de Cantabria trabajen conjuntamente en la elaboración de una revista digital. Ello favorecerá el trabajo en equipo, la investigación y el establecimiento de relaciones entre profesorado y alumnado de centros próximos o alejados. Subsidiariamente, cada centro conocerá las actividades que se desarrollan en los demás centros, abriendo las posibilidades a cualquier persona del mundo que nos visite.
- ★ Integrar las **Tecnologías de la Comunicación y la Información** en el currículo escolar.
- ★ El protagonismo del alumnado y el profesorado de los centros asociados en la elaboración de la revista digital les permitirá familiarizarse progresivamente con el medio **prensa**, tanto de su estructura como de sus contenidos o diferentes géneros periodísticos y del lenguaje empleado en cada uno de ellos.
- ★ Contribuir a que el alumnado aprenda a **interpretar** la información y a percibir los mensajes de una forma más reflexiva, fomentando la **conciencia crítica** de los jóvenes ante los medios de comunicación.